
2007-08 国際ロータリーテーマ

「ロータリーは分かちあいの心」

　第2041回　例会（第十八回例会）

　「ロータリー財団基金とその事業について」卓話例会

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　我等の生業

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介　山本憲作会長

★ 会長挨拶

★ 幹事報告

★ 委員会報告

★ 卓話者紹介　小池英輔パストガバナー 

★
本日の卓話　RID2570地区 ロータリー財団
...................部門委員長　弓田勝俊様

★ 謝辞　　　　　山本会長

★ 出席状況報告

★ ニコニコ報告

★ 点鐘

本日の卓話をして頂きます、RID2570地区 ロータリー財団部門委員長　弓田勝俊様です。

弓田勝俊様、本日はどうぞ宜しくお願い致します。

皆様こんにちは。１週間のご無沙汰でした。ついこの間は安部総理の辞任と言う事世間を賑わして

おりましたが、今では誰も口にしなくなりました。今では人のうわさも１０日くらいと思います。

本日は、弓田様におかれましては大変お忙しいところありがとうございます。

卓話、楽しみにしておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。

※前回の例会では、白河ロータリークラブの鈴木利彦会長エレクトの卓話例会で、

...鈴木様の貴重な体験のお話で鈴木様の違った一面に触れる事が出来たと思います。

...例会の後、行田市見学と懇親会と行かれた会員の方は、大変にお疲れ様でした。

...友好を深めた事と思います。

※本日はRID2570地区ロータリー財団部門委員長の弓田勝俊様に卓話講師をして頂きます。

...テーマは「ロータリー財団基金とその事業について」であります。

...ロータリーとして重要な存在意義のある事業でありますので、会員一同改めて勉強したいと

...思っております。弓田様、どうぞ宜しくお願い致します。

※次週は待ちに待った日光への親睦旅行であります。

...持田親睦委員長始め、委員一同段取りをしておりますので、どうぞご期待下さい。

...幹事報告次のページに続く



...幹事報告続き

※11月17日18日は例会ではありませんが、桑名北ロータリークラブのある地区の第2630地区の地区大会へ

...出席致します。

※11月20日の火曜日、行田3クラブ合同例会が午後6時半よりこのクラブハウスにて行われます。

...ホストは行田さくらロータリークラブであります。懇親会では、行田さくらロータリークラブ・行田

...ライオンズクラブの会員達と親睦を致し、友好を深めて頂きますようお願い申し上げます。

※ 健康管理委員会　
............横田委員長

※ 環境保全委員会
　............冨田委員長

本日の例会後に健康相談を受け

付けますので、宜しくお願いしま

す 。

今月の25日(日曜日)に、古代蓮

周辺のゴミ拾いを行いたいと思い

ます。皆様ご参加の程、宜しくお

願い致します。

※ 親睦委員会
　...........持田委員長

※ 姉妹クラブ委員会　
...............植田委員長

親睦旅行へ行かれる方、どうぞ

宜しくお願いします。

17日18日、桑名ロータリークラブ

の地区大会に行って参ります。

どうぞ宜しくお願い致します。12

名で行って参ります。

※ 米山・財団寄付者　表彰

財団寄付者 山本会長・小山会員・宮内会員・田山会員・湯本会員・小林会員

米山寄付者

山本会長・武田幹事

小山会員・宮内会員

双方の表彰式が行われました。



※紹介　小池英輔パストガバナー　

今月は、財団月間でございます。

弓田勝俊様は、RID2570地区 ロータリー財団部門委員長です。

弓田様は65歳、ベテランロータリアンのお1人です。建設業界に携わっている方です。

弓田様、本日はどうぞ宜しくお願い致します。

※ RID2570地区 ロータリー財団部門委員長
...............................弓田勝俊様

「ロータリー財団基金とその事業について」

皆様こんにちは。大変ご丁重なる紹介をして頂き、躊躇っております。

本日は、行田ロータリークラブさんで卓話をさせて頂ける事、大変楽しみにしておりました。

皆様、どうぞ宜しくお願い致します。

１ロータリー財団の認識と協力について

２ロータリー財団のプログラム

　①５つの教育的プログラム

　②４つの人道的補助金プログラム

３ロータリー財団への寄付の種類

　①年次寄付

　②恒久基金寄付

　③使途指定寄付

　④冠名奨学金

　⑤冠名奨学金基金

　⑥冠名基金

　⑦慈善年金

　⑧遺贈友の会

　⑨大口寄付

　⑩ポールハリス・ソサエティ

上記について卓話をして頂きました。弓田財団部門委員長様、本日は大変お忙しいところありがとうございました。

※ 山本憲作会長

弓田様におかれましては、財団に関して卓話をして頂き、ありがとうございました。

出席率はよくありませんが、行田クラブは第三位と言う事で、やる時はやると、そうガバナーの方にご報告して

頂けたらと思います。ありがとうございました。

※ 山本栄治委員長

正会員数65名　

本日の出席者37名　

メィキャップ者5名　

本日の出席率64.6％

山本栄治委員長 武井茂副委員長

弓田勝俊様 卓話風景



※ 武井茂副委員長

第2041回例会　　2007年11月8日

★山本会長 弓田様本日はお世話になります。

★武田幹事 弓田様お世話になります。財団の勉強になりました。

★越生・毛呂ＲＣ
弓田勝俊様

本日財団の御礼に参りました。宜しくお願いします。

★小池（英）会員 弓田財団部門委員長　卓話ご苦労様です。

★古沢（勇）会員
派遣学生の小山茜さんより10月の月次報告が入り健康状態良好でそうじ洗濯は
自分でやる余裕が出たそうです。頑張ってください。受け入れ学生のツルジロー君も11月17日より
小山家より田山家に移ります。田山さん、奥様宜しくお願い致します。

★福島会員
弓田様卓話ありがとうございます。交換学生の小山茜さんより10月の報告があり
ホームスティに慣れ元気でやっているとのことです。

★小川会員
石塚先輩　結婚50年おめでとうございます。ますますお元気に毎日を楽しまれますよう
諸君　秋を楽しんでいますか？　仕事の帰り途鴻巣駅から屈巣野村経由で歩いてみました。
時間を十分に使いましたがもう少し歩きたかった。

★ 永島会員 弓田勝俊様卓話ありがとうございます。1994・5年を思い起こせば小池さん及川さんも永島、
小山年度でした。また行田でも頑張りましょう。

★ 坂本会員 水のごとき　対器説法　めかにくぎ

★ 持田会員 商工会議所第1号議員に推薦されました。小池パストガバナーありがとうございました。

★武笠会員 弓田様卓話ご苦労様です。

以下同文

★

黒渕会員・石塚会員・山田会員・清水（治）会員・大谷会員・湯本会員・齊藤会員・小菅会員・蔭山会員

小林会員・小島会員・冨田会員・横田会員・小池（利）会員・中島会員・小沢会員・宮内会員・田山会員

小椋会員・橋本会員・柿沼会員・武井会員

★合計金額　　50,000円 

アドバンテスト行田　クラブハウス
撮影日　2007.11.7 行田市水城公園　紅葉風景

撮影日　2007.11.7


